
Herr Hatzig erkundigt sich über die Anbringung eines weiteren Hydranten im Bereich der 
Breslauer Straße (Geschäftszentrum). 
 
Eine am 23.11.2022 nach der Sitzung durchgeführte Erkundigung ergab, dass nach der Planung 
noch ein Hydrant vorgesehen, aber noch nicht zur Ausführung gekommen ist.  
 
Auf Nachfrage zur Sicherheit der Hochbehälter des Wasserwerks erläutert Herr Lütticke, dass 
die Hochbehälter mit Alarmanlagen ausgestattet sind. 


